



Comité de Empresa Urbanas y Pueblos de Granada

PIDE LO QUE ES TUYO

Recientemente el Comité de Empresas de Urbanas y Pueblos de la Provincia de Granada presentó escrito reclamando a RRHH el cambio en el sistema actual de solicitud y abono de kilómetros por desplazamiento. En éste se pide que directamente se realice la solicitud a este departamento independientemente de donde se origine.

De todos es sabido que en la cadena hay personas que paralizan el pago, siendo este un derecho recogido en el Convenio Colectivo.

Como si no fuese ya bastante, el mayor tiempo y riesgo que implican estos desplazamientos, intentan quitarte lo que te corresponde.

Mientras que en RRHH no realicen la modificación requerida, se ha acordado en el Comité que se remitan copias de todas las solicitudes bien al Presidente (francisco.calero@bmn.es), o al Secretario (javier.redondo@bmn.es) y en su defecto a vuestra sección sindical, para poder realizar un seguimiento.

¡¡YA ES HORA QUE RECLAMES TUS DERECHOS, NO PERMITAS QUE SE QUEDEN CON LO QUE TE PERTENECE!!!